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INFORME PRESIDENCIA

1. Asistencia a Actos y Eventos Institucionales

● Solemne Acto de Apertura del Curso Académico 2024/2025 de la Universidad de
Almería (27/09):
Asistencia al acto inaugural, donde se dio comienzo al nuevo curso académico en
presencia de las principales autoridades universitarias. Se destacó el compromiso de
la UAL con la excelencia académica y el crecimiento institucional.

● Noche Europea de los Investigadores (27/09):
Participación en la actividad anual que busca acercar la investigación científica a la
sociedad, destacando la relevancia de la ciencia en la universidad y en el entorno local.
Este evento subrayó la importancia del trabajo de los investigadores de la UAL.

● Consejo de Gobierno de la UAL (30/09):
Participación en la sesión del Consejo de Gobierno donde se aprobaron puntos clave
como el Reglamento regulador de la recogida, análisis y difusión de la satisfacción con
la labor docente del profesorado, las memorias de Títulos Oficiales para la solicitud de
verificación, y las memorias de Títulos Oficiales para la solicitud de modificación
sustancial, como la aprobación de la Memoria del Grado en Biotecnología, punto en el
que los estudiantes manifestaron su voto en contra.

2. Reuniones y Comunicaciones

● Reunión y llamadas con el Rector de la UAL(30/09):
Se mantuvieron varias llamadas y una reunión con el Rector para tratar temas de
interés relacionados con la Ley Universitaria para Andalucía (LUPA), buscando
posicionar al estudiantado ante esta reforma legislativa.

● Comisión de de Reforma de Estatutos (9/10):
Participación en la comisión donde se trazó la planificación y la ruta de trabajo a
seguir durante el curso, centrada en la actualización y mejora de los estatutos de la
universidad.
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● Consejos de Estudiantes Andaluces:
Se llevaron a cabo diversas reuniones y llamadas con los Consejos de Estudiantes de
Andalucía para coordinar las propuestas de alegaciones respecto a la LUPA,
consolidando una postura común.

● Consejo de Dirección del CEUAL (02/10):
Reunión con el equipo directivo del CEUAL para realizar un seguimiento del trabajo
realizado hasta el momento, repartiendo tareas y apoyando tanto a la Secretaría
como al Director de Comunicación en sus funciones.

● Vicerrectorado de Estudiantes:

Se realizaron consultas y se propusieron varias ideas al Vicerrectorado de Estudiantes

respecto a la organización de las Jornadas de Bienvenida para el nuevo curso, con el

objetivo de mejorar la experiencia de los estudiantes de nuevo ingreso.

● Grupo de Trabajo de Participación Estudiantil CREUP-CRUE (5/10):
Asistencia a las reuniones del grupo de trabajo, donde se avanzó en la organización
del Congreso Internacional de Participación Estudiantil, asignando responsabilidades y
tareas específicas.

● Secretariado de Gestión del Talento y Vida Universitaria del Vicerrectorado de
Estudiantes (septiembre):
Se realizaron intercambios de llamadas y correos para coordinar la participación
estudiantil en distintas actividades de vida universitaria, además de distintas consultas
referentes al Calendario de Becas del curso 2024/2025

● Vicerrectorado de Transformación Digital e Infraestructura: encuesta movilidad

3. Gestión Administrativa

● Consejo Asesor de Estudiantes de las Universidades Andaluzas:
Confirmación de la asistencia y solicitud de transporte para la reunión del Consejo
Asesor.

● XI Stage Formativo de CREUP:
Se confirmó la asistencia y se gestionó el transporte para el evento formativo anual de
CREUP, dirigido a mejorar la capacitación y participación estudiantil.
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● Merchandising:
Se finalizaron los trámites relacionados con el merchandising, eligiendo los diseños
finales y resolviendo los últimos detalles para su producción y distribución.

4. Organización de Eventos

● Gala UALdeportes Life 2024 (3/10):
Se coordinó la organización y difusión del evento, gestionando a los voluntarios y
garantizando el éxito de la gala. Se expresó satisfacción por el resultado del evento,
tomando nota de los errores para mejorar en la próxima edición. Se agradece
especialmente a Álvaro Domínguez, Antonio Cano y Laura Rivas por su destacada
implicación y esfuerzo en la coordinación del evento.

5. Atención a los Estudiantes

● Resolución de dudas:
Durante este periodo, se han atendido numerosas consultas de los estudiantes a
través de redes sociales y correo electrónico, abordando dudas sobre diversos temas
académicos y administrativos.

● Centro de Atención al Usuario:

Traslado de las problemáticas con el servicio de atención al usuario a los órganos

competentes, y presentación de queja formal al Vicerrectorado de Estudiantes.

● Reuniones y apoyo a las Delegaciones

● Recogida de quejas y propuestas para la Mesa de Transporte
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INFORME SECRETARÍA

1. Asistencia a Actos y Eventos Institucionales

● Solemne Acto de Apertura del Curso Académico 2024/2025 de la Universidad de
Almería (27/09):
Asistí al acto de inauguración del Curso 2024/2025, en el que estuvieron presentes
importantes autoridades tanto del ámbito universitario como del civil y en el que se
enfatizaron los valores y proyectos de la UAl. El acto estuvo cargado de expectativas
futuras y grandes esperanzas, que estuvieron acompañadas por el coro de la UAL y
nuestro precioso himno universitario, así como grandes discursos por parte de nuestro
rector y el resto de ejecutivos

● Noche Europea de los Investigadores (27/09):
Asistí a la Noche Europea de los investigadores, evento en el que me puse en
contacto con el gran mundo científico que presenta la UAL y todas las oportunidades
que puede ofrecer, tanto para Almería como para el resto del mundo. Desde robótica
hasta máquinas que pueden facilitar el trabajo en gran medida. Una noche que
aunque se realice una vez al año, todo lo que tiene que ofrecer no puede pasar
desapercibido.

2. Reuniones y Comunicaciones

● Consejo de Dirección del CEUAL (02/10):
Me reuní con el consejo de dirección para plantear todos los futuros proyectos y
preparar todo el trabajo de esa semana, que a pesar de no haber podido hacer todo lo
que estaba previsto la semana anterior por la moción de censura, supimos
organizarnos todas nuestras partes para poder poner todo al día y no atrasarnos en
ningún punto de nuestro plan de trabajo. Además, en dicha reunión y trás previa
preparación, expuse la nueva implementación para la organización de nuestro trabajo
y la coordinación de nuestras tareas, el google calendar, una herramienta mediante la
cual, a pesar de que llevemos solo una semana utilizando, ha demostrado ser
enormemente efectiva para ahorrarnos tiempo en llamadas y mensajes, otra prueba
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más de nuestro compromiso con seguir evolucionando y avanzando hacia un CEUAL
cada vez más eficiente y responsable con su labor.

● Vicerrectorado de Estudiantes:

Mediante CAU y correo electrónico, estuve organizando y coordinando con el

Vicerrectorado de Estudiantes los presupuestos tanto para la sesión de CAEUA como

para el XI Stage de CREUP, preparando parte de la documentación a adjuntar y

redactando todos los documentos.

3. Gestión Administrativa

● Consejo Asesor de Estudiantes de las Universidades Andaluzas:
Confirmación de la asistencia y solicitud de transporte para la reunión del Consejo
Asesor mediante CAU y correo electrónico.

● XI Stage Formativo de CREUP:
Se confirmó la asistencia y se gestionó el transporte para el STAGE de CREUP
mediante CAU.

● Merchandising:
Se finalizaron los trámites relacionados con el merchandising, eligiendo los diseños
finales y resolviendo los últimos detalles para su producción y distribución.

● Intranet de CREUP:

Corregí los datos fiscales de la web ya que algunos de estos estaban erróneos por el
paso del tiempo y tuve que preguntarlos a vicerrectorado, además de modificar
ciertos datos de contacto con motivo de tener todo listo y correcto para el STAGE de
CREUP.

Este informe, a pesar de no reflejar todo el trabajo sustancial realizado, resume bien
mi labor durante este periodo de tiempo, que a pesar de haberse topado con un
contratiempo, gracias a mi equipo no se vio frenado y avanzó hacia adelante para no
decepcionarlos ni a ellos, ni al pleno, ni a los estudiantes. Gracias por todo y espero
poder presentaros un informe más completo y en el que se recojan muchos más
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proyectos más adelante. Sino, me alegra haber concluido este informe.

INFORME DIRECCIÓN DE
COMUNICACIONES

Introducción

El presente informe detalla las acciones realizadas en el ámbito de la Dirección de
Comunicaciones del CEUAL durante el periodo comprendido entre el 27 de septiembre y el 9
de octubre de 2023. Estas acciones han estado orientadas a promover eventos académicos y
actividades relevantes para la comunidad estudiantil, así como a facilitar la difusión de
información importante.

27 de Septiembre

● Promoción de la Noche Europea de los Investigadores: Se pretendió aumentar la
visibilidad de este evento, destacando su importancia en el ámbito de la investigación
y la ciencia.

● Asistencia al Solemne Acto de Apertura del Curso 2024-2025: El Consejo de
Dirección asistió al Solemne Acto de Apertura del Curso Académico y se compartió en
redes sociales.

● Asistencia a la Noche Europea de los Investigadores: El Consejo de Dirección
asistió a la Noche Europea de los Investigadores, hecho que posteriormente se
comunicó a través de historias de Instagram.
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28 de Septiembre

● Elecciones a Delegado de Clase: Se promovieron las elecciones a través de historias
en redes sociales. Se resubieron publicaciones de diversas Delegaciones para
amplificar el alcance del contenido sobre las elecciones.

● Reel de las Delegaciones de Centro: Se compartió un reel informativo sobre los
contactos de las Delegaciones de Centro, facilitando así que los estudiantes pudieran
resolver sus dudas respecto al proceso electoral.

29 de Septiembre

● Recordatorio sobre Becas de Voluntariado Internacional UAL: Se emitió un
recordatorio acerca del plazo de solicitud de las Becas de Voluntariado Internacional,
asegurando que los estudiantes tuvieran la información necesaria para aprovechar
esta oportunidad.

2, 3 y 4 de Octubre

● Reunión con el Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes de la
Universidad de Almería (02/10): se analizó el trabajo realizado por parte de cada
miembro y se puso en común el trabajo por realizar en los días venideros para
mantener al estudiantado al tanto de toda aquella información de interés para este.

● Promoción de la Gala UALDeportes LIFE 2024: Se resubió diferente material,
incluyendo el cartel del evento y un reel de UALDeportes, así como la difusión de las
actividades deportivas programadas en la Avenida principal entre el Auditorio y el
Edificio Central.

● Asistencia a la Gala UALDeportes LIFE 2024: Se compartieron diversos momentos
destacados de la gala, fomentando la participación estudiantil.

● Resubida del reel de UALDeportes: Se volvió a compartir el reel que destaca los
momentos clave de la gala, fortaleciendo la visibilidad del evento.
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7 de Octubre

● Comunicado sobre la Nueva Ley Universitaria para Andalucía: Se resubió el post
informativo referente a la nueva ley, asegurando que los estudiantes estuvieran al
tanto de las implicaciones que esta normativa puede tener en su formación
académica.

9 de Octubre

● Contenido sobre la Beca UAL-Junta de Andalucía para Idiomas: Se publicó
contenido informativo sobre esta beca, con el objetivo de fomentar la adquisición y
acreditación de competencias lingüísticas entre los estudiantes.

Conclusiones

Las acciones llevadas a cabo en este periodo reflejan el compromiso del CEUAL por mantener
informada y activa a la comunidad estudiantil, promoviendo eventos clave y facilitando el
acceso a información relevante. Esto lo demuestran las estadísticas, alcanzando 3386 cuentas
y superando los 2400 seguidores en estas últimas semanas, lo que demuestra que la
campaña de información planteada por el Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes de
la Universidad de Almería está cumpliendo su objetivo, alcanzar con nuestro contenido cada
vez a más estudiantes para facilitarles y asesorarles en su paso por la vida universitaria.


